

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



¿Qué culpa tienen los chilangos?

La pregunta que se hacen los morenistas del estado de Morelos, que los hay y algunos con espolones, es por qué el presidente López Obrador permite que Cuauhtémoc Blanco y su chilanga banda hagan añicos el prestigio del partido ante el inminente inicio del periodo electoral.

En algún momento, la innegable popularidad del ex futbolista, explicó, sin justificar, desplazar a los cuadros de Morena que venían picando piedra desde hace años en la entidad, pero ya no. La popularidad hace mucho que no alcanza. **El saldo es lamentable e inoculable. Se ve mal y huele mal.**

Lo que la gente de Morelos quiere es que Blanco y los suyos se regresen rápido a su patria chica, que es la Ciudad de México, y que los chilangos los padezcan, no ellos.

En Guerrero, hay tiro

Las relaciones entre la alcaldesa de Acapulco, Abelina López y la gobernadora del estado, Evelyn Salgado, ambas de Morena, están al borde del rompimiento.

Dicen que desde hace rato se aplicaron la ley del hielo y que el desencuentro no tiene regreso.

Para hacerlo evidente, por si alguien todavía no lo notaba, la alcaldesa tuvo como invitado de honor a su informe a Marcelo Ebrard, justo cuando la gobernadora estaba en la CDMX aplaudiendo a Claudia Sheinbaum.

El origen del pleito es desconocido pero la alcaldesa acusó a escoltas de Evelyn de generar violencia en el puerto y que en una ocasión incluso la

agredieron a ella misma, denunció Abelina.

La oposición, mientras tanto, se frota las manos.

El espíritu de J. Mújica

Después de todo sí tienes cosas en común. ¿Qué resolvieron Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard hacer después de la noche del Grito? Pues emprender una gira nacional.

Cada uno por su lado, claro está, pero no sería extraño que coincidieran en algún aeropuerto o incluso se sentaran juntos en un avión. La doctora Shienbaum va a presumir por todos lados su bastón de mando, recién estrenado, sobre todo quiere que lo vean en los estados donde habrá cambio de gobernador.

Por su parte el ex canciller, al que visita en sueños en espíritu de Francisco J Mújica, medirá si hay vientos favorables para emprender otra aventura política.

¿Saben qué hizo la Revolución después de que Mújica perdiera la carrera presidencial con Ávila Camacho? Lo mandaron como jefe territorial a BCS que en los primeros años 40 equivalía a las Islas Fiji y después trató de hacer un nuevo partido político. ¿Les suena?

Tiros sobre Bucareli

La relación entre la 4T y los colectivos de madres buscadoras estaba mal, y empeora.

Cualquiera pensaría que la falta de empatía de López Obrador hacia esas mujeres que hacen un trabajo horrible que le correspondería hacer al Estado, no se contagia, pero no, sí contamina a personas a personas que de lejos parecen sensibles, pero de cerca no lo son,

La secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde, tratando de escurrir el bulto, que es la especialidad de la casa, dijo que es falso que se haya registrado una agresión contra madres buscadoras.

No hubo tal, los tiros fueron para arriba, dijo en una intentona fallida de explicación.

¿Habrá estado cerca de un tiroteo la joven funcionaria? ¿Calibra la intimidación de un disparo, aunque sea para arriba? La política es mala consejera.

